



Stark auch in engen Spielen

Tennis: Rottenburger Juniorinnen sind ungeschlagen Meister

Rottenburg. Die Juniorinnen des TC Rottenburg sind ungeschlagen Meister in der Bezirksstaffel 1 geworden. Dank einer starken Teamleistung haben die Rottenburgerinnen die oft in der Leistungsklasse besser positionierten Konkurrentinnen hinter sich gelassen. Mit jeweils nur einem Punkt Vorsprung gewannen die TCR-Juniorinnen

gegen Onstmettingen und Nordstetten. Ausschlaggebend für die wichtigen Siege war die gute Ausbildung, aber auch die Bereitschaft der Mädchen (im Bild Laura Lanz, Lena Wandel, Valentina Vidackovic und Chantal Zorlu), am Spieltag früher aufzustehen, um sich zwei Stunden vor dem Verbandsspiel einzuspielen. Privatbild